



ENGLISH ON NEXT PAGE



Second session of the Permanent Forum on People of African Descent

"Realizing the Dream: A UN Declaration on the promotion, protection and full respect of the human rights of people of African descent"

Bonjour bonne après-midi, je rends hommage aux aînés et nos ancêtres pour la force qu'ils nous donnent dans ce chemin vers plus de justice.

Bonjour, merci de nous donner l'opportunité de partager notre expérience.

Sur la base de ce que nous avons observé et travaillé au cours de cette première décennie. jusqu'à aujourd'hui.

Plusieurs piliers doivent être travaillés pour une approche fondée sur des preuves pour mettre fin au manque d'égalité de justice et d'opportunités.

Pilier -Institutionnel - politique - travailler sur la tension entre la vie privée et le besoin de données désagrégées. Le forum doit mettre en place un groupe de réflexion mondial qui aurait pour mission d'évaluer les possibilités avec des professionnels de tous les continents, de travailler sur les législations et le cadre juridique pour obtenir des données fiables pouvant soutenir nos missions.

Pilier de la Société Civile - il existe de très bonnes initiatives de collecte de données qui ont été pilotées au cours de cette première décennie, comment pouvons-nous augmenter leur visibilité et les partager entre nous ? J'appelle personnellement les différentes coalitions du PAA à travailler ensemble afin de capitaliser et partager les constats, indicateurs et solutions que nous créons/

Pilier économique : Nécessité de surveiller les montants consacrés à la collecte de données pour lutter globalement contre la discrimination et le pourcentage d'impact sur lutte contre les discriminations que subissent les PAA. Le forum permanent pour les PAA doit se mobiliser davantage pour obtenir un soutien financier par le biais de financements réparateurs et s'assurer de les canaliser également vers nos professionnels désireux-désireuses de s'engager dans la collecte de données.

Enfin, il faudra une autre décennie pour commencer à voir le changement grâce à des données fiables, nous avons donc besoin d'une deuxième décennie pour les personnes d'ascendance africaine.

je finirai en disant ceci

« La libération et la justice ne seront pas données, nous devons travailler dur, la financer et nous battre nous-même pour cela. Aujourd'hui plus que jamais nous devons agir en anti-esclavagiste décolonial-indépendantiste »

Ashe

Merci

Ntambwe Modi

PADBelgium Observatory - Co-Founder

Initiative Women for Peace in the World



Second session of the Permanent Forum on People of African Descent

"Realizing the Dream: A UN Declaration on the promotion, protection and full respect of the human rights of people of African descent"

Bonjour bonne après-midi, je rends hommage aux aînés et nos ancêtres pour la force qu'ils nous donnent dans ce chemin vers plus de justice.

Good afternoon ,thank you for giving us the opportunity to share our experience.
Based on what we have observed and worked on during this first decade. until today.
Several pillars that need to be worked on for an evidence based approach to ending lack of equal justice and opportunity.

Institutional - political pillar - work on the tension between privacy and the need for disaggregated data. The forum needs to set up a global think-tank group that would have the mission of assessing possibilities with professionals from all continents, working on the legislations and legal framework to get reliable data that can support our missions.

Civil society pillar - there are very good data collection initiatives that have been piloted during this first decade , how do we increase their visibility , and share them among us? I personally call the various PAD coalitions to work together in order to capitalise and share the findings, indicators and solutions we create/

Economic pillar : Need of monitoring what amount is dedicated to data collection to combat discrimination overall and the %of impact on discrimination against PAD data collection. The permanent forum for PAD has to mobilise more to get financial support through reparatory financing and make sure to channel this to our professionals willing to engage in data collection.

Finally It will take another decade to start seeing the change through reliable data therefore we need a second Decade for People of African Descent.

I will end by saying this

« Liberation and justice will not be given, we need to work hard, finance it and fight for it. Today more than ever we must act as anti-slavery decolonial- indépendantist » Ashe

Thank you

Ntambwe Modi
PADBelgium Observatory Co-Founder
Initiative Women for Peace in the World